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El Gobierno atlantés por medio de su presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, han debatido el
dossier previo enviado por el Gobierno de Poyomonia.

1. Moneda única: El G.D. de Atlántida tiene una divisa muy fuerte, el @tlán. Por ello, se nos
tendría que garantizar que si perdemos nuestra divisa no perderemos también peso económico
mundial. Por ello, apoyaremos esta medida si se nos garantiza que seguiremos teniendo peso en
la economía mundial. En el caso de su aprobación sugerimos que cada país acuñe una cara
común para todas las monedas o billetes y la otra que sea propia del país con personajes
ilustres y monumentos.

2. Ampliación del E8: Desde el G.D. de Atlántida creemos que la adhesión de nuevos miembros
podría reforzar este organismo internacional. No estamos en contra de esta medida pero si se
adhieren más de 10 países sugerimos la posibilidad de crear una unión de países con las mismas
bases del E8. Aprobaríamos un Tratado común entre los países miembros como novedad,
realizaríamos igualmente Cumbres de carácter trimestral y cada país miembro de forma
rotatoria presidiría durante 3 meses esta posible unión de países. Esta es la propuesta del G.D.
de Atlántida. No más de 10 países y los países que apoyamos su entrada son: Reino de Genovia
y Gebiet of Nuürland.

3. Organización mundial conjunta: Para el G.D. de Atlántida creemos que esta sería una
buena medida pero no para ser sacada adelante ahora. Una organización mundial conjunta
debilitaría nuestra labor en el E8 y no tendría sentido ninguno su aprobación. Aún hay países
que creemos que deberían mejorar sus políticas internacionales y que por su nefasta labor la
entrada en un organismo mundial podría entorpecer al resto.



4. Creación de un centro meteorológico mundial: El G.D. de Atlántida cuenta a nivel nacional
con Meteo Atlántida que está subvencionada por el Ministerio de Sanidad y Medio Ambiente.
Por ello, nos mostramos a favor de la creación de un centro meteorológico mundial y vemos
esta propuesta como muy positiva e importante para prevenir posibles catástrofes naturales.

5. La Hora del planeta: Apoyamos totalmente una medida como ésta que pretende el ahorro
energético. En el G.D. de Atlántida los principales edificios institucionales, así como
monumentos y otros inmuebles de patrimonio público apagan sus fachadas durante 30 minutos,
concretamente de 21:00 a 21:30 horas. Como antes he comentado, apoyamos esta propuesta y
para nosotros sería añadir a ese horario de apagado media hora más. Una pequeño gesto que
puede contribuir de gran manera al ahorro energético global.

Felicitamos de antemano al Gobierno de Poyomonia por ser un excelente anfitrión de esta 5ª
Cumbre del E8.

María Isabel Preysler Arrastia
Presidenta del Gobierno del G.D. de Atlántida


